



Théâtre de la Toupine

www.theatre-toupine.org

851 avenue des Rives du Léman, 74501 Evian

Présentation

Avant le "Théâtre de la Toupine", il y a d'abord eu le "Théâtre du Petit Rond", spécialisé dans le domaine du spectacle de marionnettes en direction du jeune public. Il a été créé en 1977, à Thonon-les-Bains par Alain Benzoni.

- Un spectacle à son actif : "**Le pays du silence**", écrit et interprété par Alain Benzoni et Patrick Isnard.

- La compagnie du "**Théâtre de la Toupine**" a ensuite été créée en 1979 par Alain Benzoni. Son premier spectacle : "**Zotrezan**", en 1979, écrit par Alain Benzoni, Françoise Gambey, Gérard GuiPont, Jean-Pierre Morcellette, Ward, Fedrizzi et Poc ; interprété par Alain Benzoni et Françoise Gambey.

Puis, le Théâtre de la Toupine prend une casquette d'organisateur d'événements et crée en 1985 au Grand-Bornand le "**Festival en Culottes Courtes**" qui existera pendant deux ans.

Certainement trop avant-gardiste, il s'arrête... avant de reprendre en 1992 sous un autre nom, le Festival "Au Bonheur des Mômes".

Dix ans après ses débuts, le Théâtre de la Toupine investit le théâtre tout public, cette fois-ci, avec :

- **Noirmatou** en 1990, spectacle de marionnettes jeune public, écrit par René Greloz, interprété par Annie Point.
- **Et après...?** en 1994, spectacle de marionnettes jeune et tout public, écrit par René Greloz, interprété par René Greloz et Alain Benzoni.
- **Kikipik** en 1996, spectacle de marionnettes jeune et tout public, écrit et interprété par Annie Point.
- **L'Histoire en sac** en 2000, une histoire de marionnettes pour la petite enfance, écrit par René Greloz, Dominique Taillemite et Annie Point, interprété par Annie Point.
- **Les Champignons** en 2005, duo festif et sonore de champignons percussionnistes, d'Alain Benzoni, interprété par Julien Lett et Christophe Laurent.
- **Méfy, méfie-toi !** en 2006, spectacles de marionnettes pour enfants dès 3 ans, écrit et interprété par René Greloz.

...

Le Théâtre de la Toupine a ainsi à son actif plus de 9720 représentations à travers le monde et pas moins de 3160 participations à des festivals internationaux en passant par : l'Espagne, la Suisse, l'Italie, l'Irlande, l'Allemagne, les Pays Bas, la Belgique, la Finlande, l'Angleterre, le Maroc, la Russie, la Pologne, le Portugal, la Slovénie, l'Autriche, la Croatie, l'Ecosse, le Luxembourg,

l'Irlande, le Japon, la Corée, le Canada, La Suède, l'Ukraine...

La compagnie dispose maintenant d'un véritable lieu de création, de résidence, d'échange, de rencontre avec salle de répétition, deux ateliers (menuiserie et ferraille/mécanique), salle de réunion, bureaux performants, aire de construction de sculptures à l'année, lieu de stockage, cuisine...

Tout pour bien faire !

Liste des spectacles de la compagnie



Brut de bestioles - Le manège à balader

Dix mini-manèges entraînent les enfants dans une chevauchée fantastique. Ces drôles de destriers en bois flotté, perchés sur roue, forment une...



Un vache de manège et son orgameuh

L'histoire vache : un "Vache de manège" raconte l'histoire d'un drôle de troupeau de vaches tout droit sorti d'une étable après un dur hiver....



L'Orgarêve et ses Joyeux Nuages

Réminiscence des antiques manèges forains, "L'Orgarêve et ses Joyeux Nuages" cache en son for intérieur un orgue extraordinaire : 48 tuyaux pour...